



このマークがついている画像は、スマートフォンなどのアプリをインストールすることで、動画も見ることができます。
 ※動画を見るには、下記のQRコードより市のホームページ (<http://www.city.izumisano.lg.jp/shiho/AR.html>) にアクセスし、AR (拡張現実) 技術を使った無料アプリをダウンロードしてください。



オーストラリア帰国報告

オーストラリア・サンシャインコースト市への語学研修に参加した中学生および海外研修に参加した研修生による帰国報告会が9月22日(祝)に市役所で行われました。研修生たちは研修を経て、英語を学ぶ楽しさや、自分からアクションを起こす積極性を学ぶことができたことなどを報告していました。

サッカー選手の夢先生

JFAこころのプロジェクトの「夢先生」である元Jリーグ選手の高田保則先生と元サッカー選手の法師人美佳先生を、10月21日(金)に第三小学校(右)、22日(土)に佐野台小学校(左)へお招きし、「夢を持つことの大切さ」「仲間と協力することの大切さ」などを講義と実技を通じて児童に伝えていただきました。



青色防犯パトロール車両の寄贈に感謝状

青色防犯パトロール車両1台を本市に寄贈していただいた大阪府遊技業協同組合へ感謝状を贈呈しました。現在、いただいた青パト車両を活用して警察OBの職員が市内をくまなく巡回しています。



泉州YOSAKOI 糸えじゃないか祭りが開催

10月15日(土)・16日(日)に「第13回泉州YOSAKOI 糸えじゃないか祭り」(主催:一般社団法人にぎわい夢創りプロジェクト糸えじゃないか祭り実行委員会)がりんくう中央公園グラウンドをメイン会場に開催され、とてもにぎわっていました。



今年も大木でコスモス園が開園

国の重要文化的景観に選定された「日根荘大木の農村景観」を多くのみなさんに楽しんでもらおうと、大木まちづくり協議会さんが10月15日(土)～30日(日)の期間、「日根荘大木の里 コスモス園」を開園し、たくさんのお客さんが訪れていました。



日根荘大木の里「歩き愛です」が開催

10月23日(日)、コスモス園と大木小学校の2カ所をスタート会場として、ウォーキングイベント「日根荘大木の里・歩き愛です(あるきめです)」が開催されました。





懸垂幕の寄贈に感謝状

10月24日(月)、自衛官募集に係る懸垂幕を寄贈いただいた公益社団法人 全国自衛隊父兄会 大阪府自衛隊父兄会泉南地区会に感謝状を贈呈しました。



梅田で「泉州こだわりタオル展」が開催

10月29日(土)・30日(日)の2日間、グランフロント大阪にて大阪タオル工業組合主催の「大阪・泉州こだわりタオル展」が開催されました。会場には泉州タオルPR大使の「たおにゃん」も登場し、泉州タオルをPRしてくれました。



ちゅうみ創生神楽が開催

10月23日(日)、上之郷の「大阪府営泉佐野丘陵緑地・郷の館」にて「ちゅうみ創生神楽2016」が開催されました。「伝統文化親子教室」の参加者のみなさんが、日本国エンタメ観光マイスターの表博耀さんのご指導で練習してきた成果を、泉佐野独自の舞として披露されました。



更生保護活動で感謝状を授与

大阪保護観察所長から感謝状を授与されたWish Planning株式会社が、更生保護活動の実績報告のため千代松市長を訪れてくれました。

本市出身の選手が国体で活躍

第71回国民体育大会のゴルフ成年男子団体の部で第7位となった石原航輝さんと、ラグビーフットボール女子(7人制)の部で準優勝した大阪府代表チームの中美咲さんが泉佐野市役所を訪問してくれました。



10月13日(木)
石原航輝さん



10月31日(月)
中美咲さん



ウガンダ駐日大使が表敬訪問

10月31日(月)、駐日ウガンダ共和国大使ベティ・グレース・アケチ=オクロ閣下が、ウガンダ共和国の自然、産業、観光等をPRするため、泉佐野市を訪れ市役所を表敬訪問されました。大使は、アフリカの中央部、赤道直下の「アフリカの真珠」と呼ばれるウガンダ共和国の魅力をおおいに語られました。